

メタセコイヤ ～太田人の軌跡～



太田小学校 学校だより 12月号

R4. 11. 30 (水)



School Tree Metasequoia

人権教育， 一步一步の積み重ね！

子どもたちは11月に入ってから、マラソン前かけ足に取り組んでいます。感染症対策のため1・3・5年生のグループと2・4・6年生のグループに日を分けて練習しています。運動場のトラックを自分のペースで生き生きとした表情で走る子どもたちの姿は本当に輝いており、元気をもらいます。

さて11月19日土曜日には、太子町人権教育実践発表会が本校で開催されました。子どもたちは道徳科の授業をはじめ、さまざまな教育活動の中で人権についての学びを積み重ねてきています。この日は太子町・たつの市の教職員や地域の方々に、その頑張り的一端を見ていただきました。参加された方は、人権の授業を参観したり、分科会で討議したりしてお互いの人権意識や感覚を高め合いました。学級・学校や家庭、地域、職場の中で、自分が知らないうちに人を傷つけて



てしまうことがないように、そして誰もがもっている「楽しく生活したい」「幸せに暮らしたい」という願いが保障されるように、また不合理に出会ったときにそれに気づき正していける文化が根付くように、これからも取り組み続けたいです。

12月も感染症対策を講じながら可能な教育活動を実施していきますので、保護者の皆様には変わらぬご理解とご支援をお願いします。

6年生 修学旅行完結 11月28, 29日

学級閉鎖のため1クラス実施できていなかった修学旅行ですが、昨日無事終えることができました。秋が深まり見事な紅葉に彩られた古都、奈良・京都で日本の古い歴史文化に直接触れ、社会科等での学びを深めるとともに、仲間ともに集団生活を楽しむことができました。

卒業まで後4か月です。自分たちの成長を振り返り、小学校生活のしめくくりを意識し、残りの日々を1時間1時間大切に過ごし自信と誇りをもって卒業できるよう見守りたいです。



法隆寺；太子町が寄贈した石碑の前で

【 学校の様子 】

落ち葉拾い大会と手洗いキャンペーン

環境委員会の主催で、落ち葉拾い大会が実施されました。秋が深まり、校庭周辺に散っていたたくさんの落ち葉をクラスごとに拾い集めました。1人ではなかなか終わらない作業でも太田の子の力を合わせればどんどん進みます。流石、太田っ子です。



また、健康委員会が企画して、手洗いチェッカーを使っての手洗いキャンペーンが実施されました。手をライトに当てると白く光る部分が洗い残されたところです。一人一人が正しい手洗いをするので、感染症予防につながります。



それぞれの志に感謝です。

3年生校外学習 11月22日、4年生校外学習 11月25日

秋も深まり、山の木々も色づくなか、3年生は校外学習に出かけました。明石天文科学館では、全員でプラネタリウムに入り、美しい銀河の世界に浸りながら、心癒されるゆっくりとした時間を過ごしました。人と自然の博物館では、芝生広場でお弁当を食べた後、班ごとに博物館探検をしました。各フロアに設けられたスタンプを集めながら、昆虫の標本を見たり、動物のはく製に驚いたり、楽しみながら兵庫の自然について学びました。天体の魅力を感じ、動植物について興味を深めた素敵な1日になりました。



学級閉鎖で1クラス実施できていなかった4年生の校外学習も無事終了しました。青少年科学館では、班ごとに様々な体験活動を通して科学にふれました。晴天の下、なぎさ公園でお弁当をいただき、人と防災未来センターでは、阪神淡路大震災について映像や体験、語りべさんのお話などから多くの学びを得ました。いつ起きるかわからないことに備えるのは大変ですが、いつか起きます。その時に備えて、震災の教訓を生かしたいです。

太田の子をみつめて その8

中間休みの時間に、マラソン大会に向けた“かけ足”に取り組んでいます。かけ足が終わり、教室に帰る時、ある児童に「今日は何周走った？」と声を掛けられました。話をしていると、その児童は、いつも時間内に4周走ることを目標に頑張っているとのことでした。マラソンはそんなに好きではなく、走るのも得意ではないとのことでしたが、それでも、かけ足の時間には目標をもって頑張っているのだと生き生きと語ってくれました。

マラソン大会の目標を聞くと、去年のタイムを上回ることだと嬉しそうに話してくれました。きっと家でもそのように励ましてもらっているのだと感じ、何だか温かい気持ちになりました。

マラソン大会の目標はそれぞれ違っていてもよいと思います。“順位”は「他者」との関係のなかで立てた目標であり、“タイム”や“最後まで走り抜くこと”などは「自分自身」との関係のなかで立てた目標だと思います。長い距離を走ることは決して楽なことではありませんが、それぞれの目標のなかで満足感や達成感を味わってほしいと思います。

(文責 教頭 三宅 優一)

【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇第62回町民体育大会 柔道（10月2日）

優勝 小学中学年の部 松本 大知（2年）



◇第51回近隣市町親善剣道大会（10月23日）

準優勝 小学生高学年の部

太子丹生会 後藤由美香（6年） 赤松 晃太（4年）
三村 剛雅（5年） 内田 紗也乃（5年）

◇ブルグミュラーコンクール神戸大会姫路地区（10月30日）

優秀賞 小学1, 2年生の部 川上 璃久（2年）

優秀賞 小学5, 6年生の部 川上 愛菜（6年）



◇令和4年ミツバ商事杯ソフトボール大会（11月5日）

第3位 太田ファイターズ

◇第31回ビスラカップ少女バレーボール大会（11月6日）

準優勝 太田バレーボールクラブ



◇令和4年USAカップ柔道錬成大会（11月6日）

第1位 個人戦5年生男子軽量級の部 平田 岳士（5年）

◇令和4年姫路ライオンズ柔道大会（11月13日）

優勝 5年生男子軽量級の部 平田 岳士（5年）

◇NNO10周年記念大会 フレンドリーカップ ソフトボール大会（11月12日）

優勝 太田ファイターズ

◇校内読書感想文コンクール（11月14日）

特選 玉田 太郎（4年）



◇令和4年度播磨空手道連合会選手権大会（11月20日）

第3位 中井 稜太（2年）

第3位 上田 柑夏（2年）

準優勝 組手競技 小学1, 2年生女子の部 造作 ひなた（2年）



◇三笠艦記念第14回スポーツひのまるキッズ関東小学生柔道大会（11月20日）

優勝 5年生男子軽量級 平田 岳士（5年）

◇第34回西播磨小学生柔道選手権大会（11月23日）

準優勝 個人戦 小学生男子5年生の部 平田 岳士（5年）

